

## In memoriam:

### P. Antonio Lizarraga Senar

El 27 de diciembre de 2016 muere en Santander el P. Antonio Lizarraga Senar a los 91 años de edad. Nació en Echarri Aranaz (Navarra) el 31 de octubre de 1925. Había cumplido 71 años de profesión y 65 de sacerdocio.



Terminados los estudios, durante un breve tiempo, fue profesor en el Jovenado de El Espino. El resto de su vida lo pasó de misionero, sobre todo en Latinoamérica, primero en el equipo EMA (Equipo Misionero para América), en los años 1959-1969. Al término de este primer ciclo americano, quedó incorporado a la Viceprovincia de Caracas, donde, durante algún tiempo, estuvo al frente del equipo misionero de aquella Viceprovincia.

De regreso a España, en 1990, trabajó en el equipo del Cesplam. También fue superior en la comunidad de San Clemente de Vigo (1996-1999), en El Espino (1999-2002) y en Barcelona (2002-2005). Sus últimos años de servicios pastorales los vivió en la comunidad de Pamplona (2005-2012). Finalmente en 2012 se retiró a la casa de Santander donde ha muerto. ¡Que descanse en paz y brille para él la luz eterna!

